

生徒会執行部と生徒指導主事との意見交換内容（令和5年2月1日）

髪留め

改定案について

・色に白、銀の単色を加えてもいいのでは。

(指)職員会議で、「以前に出ていた改定案では、黒、紺、茶と髪の色に馴染んだものだったが、白、銀は髪に馴染んだ色とは思えない。」という意見が出た。そのことについて生徒会執行部はどう思うか。

(執)おそらく白が許可されたとしても、あまり付ける人はいないように思う。黒が多い。

(執)白、銀は無くても不都合がない。

(執)黒、紺、茶が髪に馴染んでいいと思う。

制服

改定案について

・黒タイツを許可してもいいのでは。

(指)職員会議でも、「薄橙、黒のストッキング、タイツ、レギンスを許可してもいいのでは。」という意見が出た。薄橙、黒のストッキング、タイツ、レギンスを導入するにあたって、注意点はどうすべきか。

(執)カラフルなものは制服には合わない。単色であるべきだと思う。

(執)靴下と一緒に、ラインは入ってないものがいいと思う。ラインの幅など定めにくい。

(執)ワンポイントは500円玉程サイズまでは許可してもいいと思う。

(執)靴下と基準をある程度合わせた方が分かりやすい。

(執)チャームは不可にするべきだと思う。

(執)体育の授業はどうすべきか、注意が必要だと思う。

(執)体育の授業は靴下がいるように思う。体育の先生の指示を聞くべきだ。

(執)レギンスを履くときは靴下も履かないと裸足になってしまう。

・ダウンなどの上着を許可してもいいのでは。

(指)職員会議で、「ダウンなどの上着を許可するにはとルールや環境をしっかりと整備する必要がある。」という意見が出た。そのことについて生徒会執行部はどう思うか。

(執)ダウンなどの上着を教室でどう収納するべきか。棚には入らないかもしれない。

(執)廊下に掛ける場所を作ると、廊下がかなり狭くなる。

(執)これから慌てずに検討していく項目にしてはどうか。

注意点について

・セーターが上着での登下校でもいいのでは。

(指)職員会議で、「セーターが上着での登下校を許可すると、制服を着る機会が減るように感じる。」という意見が出た。そのことについて生徒会執行部はどう思うか。

(執)寒いときなど、気温に合わせて学ラン、ブレザーは着ると思う。

(執)セーターを持っていない子もいる。そんな子は寒い場合は学ラン、ブレザーを着る。

(執)学ラン、ブレザーでは暑く、中間服では寒い場合にセーターは丁度いい。

(執)セーターが許可されれば、より体温調節を細かく自己管理できる。

(執)学ラン、ブレザーを入学式、卒業式だけは全員統一して着用するべきだと思う。

誇れる学校のルールを考えよう

1学期に行われた学級討議から始まり、生徒総会ではいくつかの意見が出されました。その中で、学校のルールに関する靴下、髪止め、制服の取り扱いについての要望があり、新たなルールの改定に向けてどうすべきか考えて来ました。生徒会執行部や風紀委員会、学級での話し合いを経て下記のような改定案と注意点になりました。

靴下

現行	白無地。
改定案	白、黒、紺、グレーの無地。 (ワンポイントは可。)
注意点	単色。左右を合わせる。ワンポイントは500円玉程サイズまで。 チャームなどは不可。

髪留め

現行	黒ピン。
改定案	黒、紺、茶で無地のピンかパッチン留め。 (6cm程度の長さまで。)
注意点	単色。チャームなどは不可。 星やハートなどの装飾的な形をしたものは不可。

制服

現行	女子は中間服、冬服の時はベストを着用する。
改定案	カッターシャツかポロシャツを着用し、ブレザー、ベスト、学ランは自分で選択する。
注意点	カッターシャツとポロシャツの重ね着は不可。 セーターでの登下校は可。

現行	防寒着として、薄橙色ストッキングを許可する。
改定案	薄橙、黒で無地のストッキング、タイツ、レギンスを許可する。
注意点	単色。ワンポイントは500円玉程サイズまで。 チャームなどは不可。レギンスの場合は靴下も履く。